

ASPIRASI WARGA

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Adakan Safari Subuh Berjamaah untuk Mempererat Ukhuwah Islamiyah

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

May 6, 2024 - 08:56



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Adakan Safari Subuh Berjamaah untuk Mempererat Ukhuwah Islamiyah

Sukabumi – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan ukhuwah islamiyah antara Polisi dan masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada Senin, 6 Mei 2024, pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan yang dihadiri oleh anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda ini bertujuan untuk meningkatkan kedekatan antara aparat kepolisian dengan warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Safari Subuh Berjamaah ini diimami oleh Ustadz Asep, yang juga memberikan tausiah singkat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan kedamaian dalam kehidupan berkomunitas.

Selain melaksanakan ibadah Sholat Subuh berjamaah, anggota Polsek Parungkuda juga menyediakan kesempatan bagi warga untuk bercurhat dan membahas berbagai masalah keamanan atau kekhawatiran yang mereka alami di lingkungan mereka. Kegiatan ini menjadi platform efektif untuk mendengarkan langsung dari warga tentang kondisi keamanan dan memberikan nasehat serta solusi atas permasalahan yang dihadapi.

Kapolsek Parungkuda dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi menyatakan bahwa kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Beliau mengungkapkan kepuasannya atas antusiasme dan partisipasi warga dalam kegiatan ini, yang menunjukkan kemitraan positif antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini diharapkan dapat terus berlangsung sebagai bagian dari upaya Polsek Parungkuda dalam membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat, sekaligus sebagai wujud nyata dari peran polisi dalam menjaga serta memperkuat nilai-nilai keagamaan dan sosial di masyarakat.

Polsek Parungkuda berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa di masa yang akan datang sebagai salah satu upaya dalam mewujudkan situasi yang aman dan harmonis di wilayah hukumnya.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```